

Verwaltung der Anna-Freud-Schule, Mittwoch, 6. Oktober 2021

Wie geht es nach den Herbstferien weiter?

In den 2 Wochen nach den Herbstferien gibt es wieder sogenannte Präventionswochen, das bedeutet ...



die Maskenpflicht gilt auch wieder am Sitzplatz und die Selbsttests in der Schule werden wieder dreimal wöchentlich (montags, mittwochs und donnerstags) durchgeführt. Kinder, die außerhalb der Schule getestet werden, müssen in diesen 2 Wochen ebenfalls 3 nachweise pro Schulwoche mitbringen.

Bitte beachten Sie bei Reisen in den Herbstferien die Bestimmungen für Reiserückkehrer aus (Hoch-)Risikogebieten, die vorgeschriebenen Test/Quarantäne-Regelungen und informieren Sie die Schule entsprechend.

Danke für ihre Mithilfe und Ihr Durchhaltevermögen!